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令和７年１月定例教育委員会 

 

○ 開催概要 

○  開催日時 令和７年１月 24 日（金）13 時 00 分～13 時 13 分 

○  開催場所 県庁 22 階 教育委員室 

○  出 席 者  

（委員等） 教育長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

委 員 

柳 橋  常 喜 

富 田  敬 子 

庄 司  一 子 

伊 藤  道 子 

森    淳 一 

※幡谷委員、磯部委員欠席 

（事務局職員） 総務企画部長 

学校教育部長 

総務課長 

教育企画室長 

財務課長 

生涯学習課長 

文化課長 

私学振興室長 

教育改革課長 

義務教育課長 

高校教育課長 

特別支援教育課長 

保健体育課長 

川和田   由紀子 

庄 司  一 裕 

宮 﨑    薫 

富 樫  仁 彰 

山 本  晃 裕 

中 村  珠 美 

真 木  陽 水 

平 賀    靖 

阿 部  将 昭 

若 松  裕 一 

深 澤  美紀代 

仲 野  祐 二 

高 橋    清 

 

○ 議 案 

議 題 案  件  名 担 当 課 
公開・ 

非公開の別

１ 報告 

 １  令和８年度採用茨城県公立学校教員選考試験

【大学３年生を対象とした前倒し選考】の実

施結果等について 

教育改革課 公 開 

２ 報告 

第 43 号議案 栄養士法の一部改正に伴う関係条例の整理に

関する条例案に対する意見について 

義務教育課 非公開 

※非公開の議案等については、会議録は公開されません。 
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○ 会議録 

１ 開 会 

教育長による開会の宣言後、非公開審議項目について提案し、各委員から了承され

た。 

 

２ 議 事 

(1) 公開審議 

発 言 者 発  言  内  容 

【報告１】 

 令和８年度採用茨城県公立学校教員選考試験【大学３年生を対象とした前倒し選考】の

実施結果等について 

 教育改革課長 資料①に基づき説明 

（主な質疑・意見等） 

森 委 員 大学３年生を対象とした前倒し選考について、１次試験を前倒しで行

い、２次試験は通常どおりやられるということですか。 

教育 改革 課長 大学３年生のときに１次試験をやっていただいて、１次試験を通過し

た場合は、次の年の１次試験は免除となり、２次試験から受験できると

いうことになります。 

森 委 員 １次試験だけの先行だと、先行して行う意味が半減されそうな気がし

たのですけれども、２次試験を３年生でやることができない理由がある

のでしょうか。 

教育 改革 課長 今２次試験で模擬授業などを行っております。教育実習などを踏まえ

て４年生で２次試験を行った方が、学生にとっても受験しやすいのかな

ということで、まずは１次試験だけ先行という形にしております。 

森 委 員 外部試験のＳＰＩ３での選考枠は社会人に限定されるのでしょうか。 

教育 改革 課長 想定は社会人ておりますが、社会人に限定しているわけではございま

せん。 

伊 藤 委 員 精神疾患で休まれている学校の先生がかなり増えており、それだけ過

酷なのだと思うのですけれども、採用の段階で、学力だけではなく、打

たれ強いと言うかたくましい人材を採用できるといいと思いました。そ

ういう工夫は何かありますでしょうか。 

教育 改革 課長 ２次試験に個人面接や模擬授業がございます。一番重視したいのはコ

ミュニケーション能力と考えておりますので、個人面接でも十分な時間

を取って、その方がどういう方か人物を見極めていきたいと考えており

ます。 

富 田 委 員 教員採用試験の制度が変わることについて、各大学も含めてご説明い

ただいていることを承知しております。ありがとうございます。 

大学側からすると、実施のタイミングが変わると、指導の順序や教育

実習、試験対策など学校のカリキュラムにかなり影響します。教員採用

試験に向けて、大学でいろいろ取り組んでいることがございますので、

教育学部を擁する県内の大学とは、これからも密に連携を取って進めて

いただければと思います。よろしくお願いいたします。 

森 委 員 私の同級生で、講師を５年やってから先生になった方がおります。学

力が足りなかったのかはわかりませんが、早々に学年主任や生徒指導主
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事をやられていたので、先生としての適性はあったのかもしれません。 

講師時の活躍ぶりを加点するといったものはありますか。 

教育 改革 課長 講師経験というところでの特別枠の制度はございますけれども、試験

の採点に当たっては、講師だから加点するというものはございません。

模擬授業を行っておりますので、講師での実践的な経験は、そういった

ところで強みが出てくるのかなと考えております。 

審 議 結 果 承 認 

 

(2) 非公開審議 

発 言 者 発  言  内  容 

【第 43 号議案】 

栄養士法の一部改正に伴う関係条例の整理に関する条例案に対する意見について 

 義務教育課長 資料（非公開）に基づき説明 

（非公開審議の審議内容及び資料は公開されません。） 

審 議 結 果 可 決 

 

 

３ 閉 会 

教育長が閉会を宣言した。 

 

 


